
NO 委員名 区分 該当項目 意見 対応

1 広瀬委員 社会環境の
変化

近年の社会
の動き

アジアから日本への留学生が増えて
いるが、受入れ体制が十分整えられ
ていない。国際的な人材の育成のた
め、留学生を多く受け入れることが
重要ではないか。

ご意見については、社会環境の変化
に伴う課題をまとめる上で検討しま
す。

2 広瀬委員 検討が必要
な事項

今後検討が
必要な事項
（例）

新たなエネルギー政策の展開は、技
術だけではなくインフラの整備など
も重要であるので、「エネルギー技
術」ではなく「エネルギーシステ
ム」とするべきではないか。

ご意見を踏まえ、「検討が必要な事
項」にある記述を「新たなエネル
ギー技術・システムを踏まえた取組
み」に修正しました。

3 広瀬委員 検討が必要
な事項

今後検討が
必要な事項
（例）

大規模災害への対応については、イ
ンフラの適切な診断、維持、管理、
更新が大きな課題であるので、検討
が必要な事項として記載するべきで
はないか。

ご意見については、社会環境の変化
に伴う課題をまとめる上で検討しま
す。

4 内田委員 検討が必要
な事項

今後検討が
必要な事項
（例）

燃料電池自動車の技術は日本が世界
トップレベルだが、様々な規制が厳
しく欧米に遅れをとる恐れがある。
規制緩和のため県が主導して国と折
衝する必要があるのではないか。

ご意見については、社会環境の変化
に伴う課題をまとめる上で検討しま
す。

5 内田委員 検討が必要
な事項

今後検討が
必要な事項
（例）

女性の社会進出については、働きや
すい環境づくりのための具体的な取
組みが必要ではないか。

ご意見については、すでに記述して
いる「女性の活躍支援の取組み」の
中で対応を検討します。

6 谷口委員 社会環境の 近年の社会 2020年東京オリンピックは「オリン ご意見を踏まえ、「２　国際化と情
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変化 の動き ピック・パラリンピック」と表記す
るべきではないか。

報化」にある記述を「2020年東京オ
リンピック・パラリンピック」に修
正しました。

7 谷口委員 社会環境の
変化

近年の社会
の動き

「ＩＴ」と「ＩＣＴ」の記載が混在
しているが、「ＩＣＴ」に統一した
方がよいのではないか。

ご意見を踏まえ、「２　国際化と情
報化」にある記述を「ＩＣＴによる
コミュニケーションサービスの進
化」に修正しました。

8 谷口委員 社会環境の
変化

近年の社会
の動き

「ビッグデータ」については、
「ビッグデータ・オープンデータ」
と併記するべきではないか。

ご意見を踏まえ、「２　国際化と情
報化」にある記述を「ビッグデー
タ・オープンデータの活用」に修正
しました。

9 谷口委員 社会環境の
変化

近年の社会
の動き

近年の社会の動きの中の災害対策と
して、ゲリラ豪雨への対策を入れる
べきではないか。

ご意見については、すでに記述して
いる「気候変動と災害の発生」に含
まれると理解します。

10 篠原委員 検討が必要
な事項

今後検討が
必要な事項
（例）

福祉人材の需要が高まっており、福
祉人材の確保・教育がしっかりと行
える環境づくりが必要ではないか。

ご意見については、社会環境の変化
に伴う課題をまとめる上で検討しま
す。

11 志村委員 社会環境の
変化

近年の社会
の動き

環太平洋パートナーシップ協定（Ｔ
ＰＰ）については、まだ交渉段階で
あるので、「交渉への参加」と記述
するべきではないか。

ご意見を踏まえ、「２　国際化と情
報化」にある記述を「環太平洋パー
トナーシップ協定（ＴＰＰ）交渉へ
の参加」に修正しました。

12 角野委員 検討が必要
な事項

今後検討が
必要な事項
（例）

週40時間以内の勤務でも社会保障な
どで正規雇用と同様の労働条件が整
備されなければ、女性の正規雇用を
増やすことは難しいのではないか。

ご意見については、社会環境の変化
に伴う課題をまとめる上で検討しま
す。

13 野村委員 検討が必要
な事項

今後検討が
必要な事項
（例）

男女共同参画社会の進展のため、女
性登用の目標値を上げてもいいので
はないか。

ご意見については、すでに記述して
いる「女性の活躍支援の取組み」の
中で対応を検討します。
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14 野村委員 検討が必要
な事項

今後検討が
必要な事項
（例）

県や市町村は非正規職員の比率が高
いが、官製ワーキングプアと言われ
るような状況を避けるための取組み
を行うべきではないか。

ご意見については、社会環境の変化
に伴う課題をまとめる上で検討しま
す。

15 野村委員 検討が必要
な事項

今後検討が
必要な事項
（例）

外国人労働者が増加している現状を
踏まえ、どのように関わっていくか
を県として整理するべきではない
か。

ご意見については、社会環境の変化
に伴う課題をまとめる上で検討しま
す。

16 中井委員 検討が必要
な事項

今後検討が
必要な事項
（例）

県土・まちづくりについては、今あ
るものをどのようにマネジメント
（維持管理）していくかという視点
を強調する必要がある。

ご意見については、すでに記述して
いる「社会資本の戦略的な維持管
理・更新」の中で対応を検討しま
す。

17 中井委員 検討が必要
な事項

今後検討が
必要な事項
（例）

エネルギーについては、使う側のエ
ネルギーマネジメントが非常に進ん
でいるので、その視点を踏まえるこ
とも必要ではないか。

ご意見については、すでに記述して
いる「新たなエネルギー技術を踏ま
えた取組み」の中で対応を検討しま
す。

18 中井委員 検討が必要
な事項

今後検討が
必要な事項
（例）

それぞれの分野に横断的に関連する
項目について、どのように構成して
いくか議論が必要である。

ご意見については、社会環境の変化
に伴う課題をまとめる上で検討しま
す。

19 中谷委員 検討が必要
な事項

今後検討が
必要な事項
（例）

ＩＴについては、時代の移り変わり
が速いので、適切な対策を講じるた
めには、計画的に実態把握を行う必
要があるのではないか。

ご意見については、すでに記述して
いる「ネットワークサービスを前提
とした社会への対応」の中で対応を
検討します。

20 大賀委員 検討が必要
な事項

今後検討が
必要な事項
（例）

高齢化の影響は農村や農業において
最も顕著に現れるので、課題の把握
のためには、人口の検討を地域別に
行うべきではないか。

ご意見については、社会環境の変化
に伴う課題をまとめる上で検討しま
す。

21 大賀委員 検討が必要
な事項

今後検討が
必要な事項

農業の担い手の減少が進んでおり、
株式会社化等も検討する必要がある

ご意見については、社会環境の変化
に伴う課題をまとめる上 検討 まな事項 必要な事項

（例）
株式会社化等も検討する必要がある
のではないか。

に伴う課題をまとめる上で検討しま
す。

22 金澤会長 社会環境の
変化

近年の社会
の動き

国の難病対策が変わりつつあるの
で、社会環境の変化として記載する
べきではないか。

ご意見については、社会環境の変化
に伴う課題をまとめる上で検討しま
す。

23 三橋委員 検討が必要
な事項

今後検討が
必要な事項
（例）

子どもの虐待については、警察と教
育が連携を取れるよう取り上げるべ
きではないか。

ご意見については、社会環境の変化
に伴う課題をまとめる上で検討しま
す。
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